

ふまねっと 始めました!



新年度も始まり、2か月が経ちました。デイサービスでは、レクリエーションの時間を使って、月2回「ふまねっと」を開催しています。

初めは、戸惑いも見られましたが、慣れてくると自信が付けてくるようで、「もっとやりたい」「楽しかった」という声も聞かれています。今後もふまねっとを通じて、楽しみが増えるといいな・・・と思う職員一同です。

今月のカフェの風景

春らんまんいちごフェア



外の桜はあっという間に散ってしまいましたが、ロータスの春はまだまだ終わっていません!! 今月のカフェは、春らんまんいちごフェア♪ということで、いちご味ののスイーツを堪能しました。美味しい飲み物と、甘いスイーツで幸せいっぱいの日でした☆次回も楽しみにしててくださいね♪

5月5日はこどもの日



おやつレク☆
鯉のぼりどら焼き
を作りました
☆



菖蒲(しょうぶ)を入れて、
入浴しました
☆



新しい職員の紹介

4月23日から、ロータスデイの職員の仲間入りを果たすことができました、赤坂寿江(あかさか としえ)と申します。新人ですが、古い人間です! よろしくお願ひします。

